

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN JARAK JAUH
JENIS DARING KURIKULUM 2013**

Satuan Pendidikan : SDN 4 TUMPAKPELEM
 Kelas/Semester : 4/1
 Tema : 4. Berbagai Pekerjaan
 Sub Tema : 1. Jenis – jenis pekerjaan
 Pembelajaran Ke : 4
 Alokasi Waktu : 1
 Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, PPKn, Matematika

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah mencermati teks bacaan, peserta didik mampu mengutarakan pendapat tentang sikap tokoh dari cerita yang dibaca secara terperinci
2. Setelah mencermati teks bacaan, peserta didik mengutarakan pendapat tentang sikap yang sesuai dan kurang sesuai dengan sila pertama
3. Setelah menyimak video pembelajaran, peserta didik mampu mendeskripsikan rumus persegi secara akurat
4. Setelah berlatih peserta didik mampu menyelesaikan masalah tentang keliling persegi secara tepat dan akurat.

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	1. Guru menyapa Peserta didik, menanyakan kabar, menanyakan apakah sudah beribadah dan membantu orangtua, memeriksa kehadiran Peserta didik dan memandu doa bersama sebelum memulai kegiatan pembelajaran melalui rekaman video (Religius dan Integritas) 2. Guru mengingatkan kembali perilaku yang sesuai dengan sila-sila pancasila salah satunya jujur melalui rekaman video (apersepsi) 3. Guru memberikan materi berupa video pembelajaran https://www.youtube.com/watch?v=HRuA4J943fc menemukan rumus keliling persegi ke WA grup kelas dan memberikan tugas pembelajaran hari ini	15 menit
(Sintak Model Discovery Learning)		
Inti	1. Peserta didik membaca teks bacaan “Pemimpin idola pemimpin yang jujur” kemudian peserta didik diminta mengutarakan pendapat tentang sikap tokoh dari cerita yang dibaca secara terperinci. 2. Setelah mencermati teks bacaan, peserta didik mengutarakan pendapat tentang sikap yang sesuai dan kurang sesuai dengan sila pertama dan menuliskannya secara terperinci 3. Peserta didik menyimak video pembelajaran menemukan rumus keliling persegi, kemudian peserta didik mampu mendeskripsikan rumus keliling 4. Peserta didik mencoba menyelesaikan masalah dengan menggunakan ketrampilan menyelesaikan soal cerita yang sudah dipelajari pada pertemuan sebelumnya. 5. Setelah berlatih peserta didik mampu menyelesaikan masalah tentang keliling persegi	140 menit
Penutup	1. Kegiatan diakhiri dengan penguatan tentang sikap jujur sesuai dengan sila pertama pancasila, dilakukan melalui aplikasi yang	

	<p>telah ditentukan.</p> <p>2. Peserta didik melaporkan semua latihan dan dokumentasi kegiatan hari ini melalui foto, rekaman video kegiatan dan mengirimkannya melalui aplikasi yang telah ditentukan.</p> <p>3. Guru melakukan evaluasi dan refleksi hasil belajar peserta didik hari ini dengan rekaman video</p>	
Refleksi dan Konfirmasi		
Refleksi pencapaian siswa/formatif asesmen, dan refleksi guru untuk mengetahui ketercapaian proses pembelajaran dan perbaikan.		
ASSESSMENT (Penilaian)		
Penilaian Sikap, Pengetahuan dan Keterampilan		

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Ponorogo, 19 September 2020
Guru Kelas 4 ,

SRI MARYANI, S.Pd
NIP.19741102 199912 2 001

INA HARIYANTI, S.Pd.SD
NIP. 19860610 201903 2 001

